

Presseinformation

Nicht unser Papa!

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Stephan aus München hat Blutkrebs und braucht unsere Hilfe**
- **Jetzt registrieren! Am 22. November in München oder online unter www.dkms.de/stephan**

Stephans Kinder bangen um das Leben ihres Vaters. Der 51-Jährige aus München leidet an akuter myeloischer Leukämie, Blutkrebs. Er benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 22. November in der Seidlvilla in München registrieren. Wer keine Zeit hat, kann sich ganz einfach über www.dkms.de/stephan ein Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Ein guter Zuhörer und Ratgeber, liebevoller Vater und Beschützer, Lebenspartner, Grillmeister, Geschichtenerzähler und leidenschaftlicher Skifahrer – all das ist Stephan. Und vor allem: Der Fels in der Brandung für seine Eltern, seine Schwester, seine drei Kinder Justus, Clara und Emma wie auch für seine Lebenspartnerin Nina und ihre beiden Kinder Marie und Leo.

Die Diagnose akute myeloische Leukämie stellt das Leben des 51-jährigen Stephan und seiner Familie völlig auf den Kopf. Er kann die Krankheit nur besiegen, wenn es – irgendwo auf der Welt – eine:n passende:n Spender:in mit denselben Gewebemerkmalen gibt. Deshalb rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren.

„Unser Verlust wäre so viel größer als der Aufwand sich zu registrieren. Daher bitten wir jeden, der es möglich machen kann: Registriere dich!“ appelliert Stephans Lebenspartnerin Nina.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

Registrierungsaktion „Nicht unser Papa!“

Am 22.11.2025 von 13:00 bis 16:30 Uhr

Seidlvilla e.V., Max Gorbach Zimmer (EG)

Nikolaiplatz 1B, 80802 München

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über www.dkms.de/stephan das Registrierungsset nach Hause schicken lassen. Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Am Ende ist es doch egal was dabei rauskommt, Hauptsache, du hast dein Bestes gegeben – ein klassischer Spruch von Stephan. „Wir geben in dieser schweren Zeit unser Bestes und Stephan am meisten“, erzählt seine Lebenspartnerin Nina. „Er hat trotz all diesem Mist seine Heiterkeit und seinen Humor nicht verloren. Aber vor allem nicht die Hoffnung und seinen Überlebenswillen. Wir kämpfen weiter und hoffen auf eure Unterstützung!“

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

DKMS Spendenkonto

Empfänger: DKMS Donor Center gGmbH

IBAN: DE83 7004 0060 8987 0009 22

Verwendungszweck: Stephan

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/nicht-unser-papa/>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!